

# Schuljahr 2021/22

Die Feuerwehr besucht die Eulenschule





## Feuerwehr Berrendorf unterstützt Eulenschule

Der Förderverein der Feuerwehr Berrendorf-Wüllenrath wollte zur Unterstützung der Eulenschule in Berrendorf beitragen. Der erste Vorsitzenden des Fördervereins der Feuerwehrleute Dirk Hintz und die zweite Vorsitzende Lisa

Reisten überreichten in der vergangenen Woche dem Förderverein der Eulenschule, vertreten durch Frau Vollmer, und der Bärenklasse einen Scheck über 250 Euro. (mos)



Die Bärenklasse der Eulenschule nahm vom Förderverein der Feuerwehr Berrendorf einen Scheck entgegen. Foto: Feuerwehr Berrendorf

Rundblick Elsdorf – 17. Dezember 2021 – Woche 50 – [www.rundblick-elsdorf.de](http://www.rundblick-elsdorf.de)

D  
A  
N  
K  
E

